

### Fundamentación:

El espacio terapéutico grupal se ha implementado en el año 2019 con el objetivo de que los participantes logren comprender dinámicas específicas del mundo social, dando la posibilidad a los niños de desarrollar un sistema de interpretación y respuesta social adecuados. El abordaje se realiza desde el enfoque de pensamiento social, el cual se centra en promover aprendizajes sociales de manera conjunta. Para ello se utilizan metodologías basadas en el lenguaje y enfoques cognitivos, estimulando la resolución de problemas sociales. Por lo tanto, se busca generar un espacio donde se puedan considerar los pensamientos, emociones, creencias, intenciones y conocimientos del otro y de uno mismo, contribuyendo a interpretar la información que tenemos en mente y responder a la misma. Teniendo en cuenta tres partes principales:

1. Pensamiento social (interpretación)
2. Habilidades sociales (producción)
3. Reacción afectiva (interpretación)

Se utilizó principalmente este enfoque dado que está comprobada científicamente la importancia de las habilidades sociales, la determinación y tenacidad para lograr un desenvolvimiento adecuado en todos los contextos, además de su coeficiente intelectual.